¿Quién vive en cada casa?













- La casa de Amalia tienes las ventanas y la puerta de madera. Tiene un gran reloj en la fachada y el tejado es de lo más singular.
- Alberto vive en una casa con tejado azul y chimenea de piedra. Para acceder a la puerta de la casa tiene que subir unas escaleras que están entre una farola y un gran árbol.
- La casa de Mario también tiene escaleras pero con barandilla. Solo tiene una ventana, junto a un bonito balcón.
- Silvia vive en la casa que tiene más ventanas. El gato de sus vecinos, siempre está en su tejado.
- Gloria vive en la casa que tiene las ventanas circulares. Fuera de la casa, hay un precioso jardín de flores rojas, que riega todas las mañanas.
- La casa de Javi tiene el tejado y la puerta del mismo color. Junto a las escaleras de la puerta, hay un macetero con bonitas flores de varios colores.